



Vous changez d'heure le dimanche 29 octobre (à 3 heures il sera 2 heures), les cambrioleurs aussi !

Lors de ce changement d'heure, la nuit tombe plus rapidement et les malfaiteurs sont très actifs. Ils ciblent principalement les maisons et les appartements inoccupés. Il faut donc être vigilant pendant votre absence.

Il y a une première règle très simple : il faut bien fermer les portes et les fenêtres.

La domotique peut aussi vous venir en aide. *"La lumière qui s'allume ou les volets qui se ferment à des horaires différents, autant de signaux qui rendent le domicile moins désirable"*.

Des éclairages extérieurs avec détection peuvent également renforcer votre sécurité.

Vous êtes victime d'un cambriolage...

- Premier réflexe : gardez votre calme, ne touchez à rien et appelez le **17** immédiatement. Prenez des photos en attendant l'intervention de la gendarmerie.

**CONTRE
LES CAMBRIOLAGES**
VOTRE MAISON N'EST PAS
UN COFFRE-FORT !

Verrouillez systématiquement votre porte
Fermez vos fenêtres en cas d'absence

